Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 55 m2
Référence W-0471YS
Prix 490 000 €

Vallauris
Appartement a vendre (06220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Appartement en dernier étage dans résidence avec vue mer féérique Charmant
appartement traversant situé au dernier étage d'une résidence de standing avec
piscine. Tres lumineux et calme, il offre une superbe vue panoramique sur la mer et
le Cap d'Antibes. L'appartement se compose d'un séjour ouvrant sur une terrasse
avec vue mer, une belle chambre avec vue mer également, une salle de bain
moderne avec douche a l'italienne, ainsi que d'une cuisine séparée ouvrant sur un
palcon. Un box fermé et une cave complétent ce bien rare. Diagnostic de

performance énergétique : 560 — G Emission de Gaz a ...

Top-floor apartment in a residence with enchanting sea view Charming
through-apartment located on the top floor of a high-standard residence with a
swimming pool. Very bright and quiet, it offers a superb panoramic view of the sea
and Cap d'Antibes. The apartment consists of a living room opening onto a terrace
with a sea view, a beautiful bedroom also with a sea view, a modern bathroom with
an ltalian shower, as well as a separate kitchen opening onto a balcony. A closed
garage and a cellar complete this rare property. Energy performance diagnosis:

560 — G Greenhouse gas emissions: 18 - C ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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